
证券代码：000413  200413       证券简称：东旭光电东旭 B 

东旭光电科技股份有限公司 

投资者关系活动记录表 

编号：2017002 

投资者关系活动类别 

√特定对象调研□分析师会议 

□媒体采访□业绩说明会 

□新闻发布会□路演活动 

□现场参观 □其他 

参与单位名称及人员

姓名 

太平洋证券刘宇辙、王晨光、刘帅、谢永明；海通证券仇海南； 

南方基金陈卓；工商银行赵键堃、吴为超；建信基金赵兵兵； 

星辰基金黄雨恬；摩根史丹利华鑫基金齐兴方；金域投资杨皓； 

华泰柏瑞基金王林军；坤易投资张德凯；檏素资本李智峰； 

和君资本江志明；标朴投资周明巍   

时间 2017 年 11 月 2 日 

地点 公司会议室 

上市公司接待人员姓

名 
证券部工作人员：魏梦莹、杨秀权、孙晓燕 

投资者关系活动主要

内容介绍 

 

一、魏梦莹女士介绍公司整体概况： 

截至目前，公司经营情况发展势头良好，公司高世代玻璃基板、

偏光片等产线陆续投产，重组项目已获得证监会批文，第二期员工

持股计划已落地实施。2017 年前三季度公司营业收入及净利润均

取得较好的增长速度。公司实现营业收入 78.69 亿元,、净利润

10.26亿元，较去年同期分别增长 84.64%和 27.97%。 

二、互动问答环节 

1. 公司 37.5 亿募投项目中的曲面显示用盖板玻璃生产项目达产

后预期能为公司带来多少利润？目前进展如何？ 

答：公司此次建设的曲面盖板玻璃项目总投资约 15 亿，其中使

用募集资金 11 亿，项目建设达产后，将实现年产量 3,600 万片曲面



盖板玻璃的产能，预计能为公司带来每年 18 亿营业收入和 4.7 亿净

利润，项目建设期为 12 月，产能预计在项目建成后 3 年内逐步释放

完毕，即项目建成后 1-3 年的达产率为 70%、90%和 100%，项目目前

正在快速推进中。 

2. 公司二期员工持股计划目前进展如何？ 

答：公司二期员工持股计划在 2017年 9月 5日已完成资金募集，

目前三季报窗口期已过，未来将由委托管理机构择机从二级市场购

入对应数量的公司股票。 

3. 公司 8.5 代高世代玻璃基板产线目前建设进度如何？是否已实 

现营业收入？ 

答：公司第一条 8.5 代玻璃基板产线后端线已于 2017 年 5 月投

产，并完成了下游面板厂商的产品认证，目前已开始批量向下游面板

客户供货，第三季度已正式贡献业绩，且产能在不断爬坡。 

4、公司玻璃基板项目分布在哪里，是否是就近建厂？ 

答：公司玻璃基板已投产及在建拟建的产线合计 20条，5代线 7

条，已全部投产，分布在河北石家庄和河南郑州；6 代线拟建设 10

条，全部分布在安徽芜湖，目前已投产的有 6 条线；8.5 代线规划 3

条产线，位于福建福州。公司 6代及 8.5代产线均是采取的与面板产

线就近建厂原则，分别与京东方合肥 G6及福州 G8.5配套建厂。 

5、公司目前在石墨烯领域有什么进展？ 

答：公司正努力打造一条“高端材料-石墨烯基锂离子电池-新能

源汽车”的产业链闭环，石墨烯基锂离子电池已在滑板车、电动车领

域进行了试用，公司收购申龙客车之后希望早日将该技术导入新能源

客车领域。除此之外，公司也在同步推进石墨烯大功率 LED灯、石墨

烯电采暖等成熟产品的商业化推广。公司于 2017 年 5 月完成对北京

名朔科技的收购，该公司主要生产和销售石墨烯大功率 LED灯，其产

品已应用到了国内多个城市，朔科技原股东承诺 2017年将实现 1050

万元净利润。另外，公司石墨烯电采暖技术能够顺应国家节能环保的

整体战略性要求，目前正在山西太古县开展试点工程。。 



6、公司重组项目进展情况如何？ 

答：公司已于 10 月 20 日收到了证监会下发的批复文件，10 月

26 日申龙客车及旭虹光电两家标的公司的工商变更手续也已经办理

完毕。后续，公司会与主承销商协商确定配套募集资金部分的发行时

间，并启动发行程序。 

7、今年申龙客车能否实现业绩承诺？ 

申龙客车成立于 2001 年，深耕客车市场十数年，已形成了完善

的市场渠道、丰富的客户资源，且具备很强的市场开发能力。目前，

申龙拥有产能 6000辆/年，但受制于资金实力的限制，产能并没有充

分利用；今年下半年以来，各地公交、旅游公司的采购量同比高于去

年，申龙 1-8 月已确认收入和签署客车合同的已超过 3200 辆，今年

全年实现 3亿业绩承诺有十足的把握。 

附件清单（如有） 无 

日期 2017 年 11 月 2 日 

董事会秘书审批意见  

 


